

学校だより

NO 10

令和5年7月20日発行



倉中だより

伊勢市立倉田山中学校
伊勢市神田久志本町 1645-2
校長 金森 晃 生
電話 22-9415
FAX 22-2198
E-mail
kuratayama@jr.ise-
mie.ed.jp

学校教育目標 「心やさしく、思いやりの心を持ち、たくましく、知性豊かな倉田山中生徒の育成」

明日から夏休み！

明日から39日間の夏休みになります。熱中症に十分気を付けてください。また感染症も終息したわけではありません。しっかり健康管理を行って、元気に過ごしてください。私から、3つお願いします。1つ目は、命を大切にしてください。交通事故、水難事故もそうですが、他の人の命、もちろん自分の命を大切にしてください。2つ目は、思いやりの心を持って生活してください。SNSなどの使い方や、言動によって、自分では気づかずに相手を傷つけていることもあります。何かする前に、相手のことや周りのことを考えてから、行動してください。3つ目は、目標を立て、計画し、実行する夏休みにしてください。まずはこの夏休み、何をするのか、どのようにするのか、そして実行です。39日をどのように過ごすのかによって、2学期以降のみなさんの生活が変わると思います。特に3年生、今しか自分の勉強はできませんよ。努力してください。また、自分だけでは解決できないこともたくさんあります。気になることや、悩むことがあれば、友達でも、家族でも、先生でも、誰でもいいので話をしてください。健康に気を付けて、充実した夏休みを過ごしてください。

◇中体連伊勢度会夏季大会◇ ～活躍しています 倉中～



前号でお伝えしましたが、三重県中学校総合体育大会伊勢度会地区予選会が行われました。まだ、伊勢度会大会が終わっただけで、これからプレーオフ、県大会、東海大会、全国大会へと続いていきます。倉中生は、どの競技も一生懸命、最後まで諦めず、悔いのない試合を行っています。これからも、活躍を期待します。



◎野球

1回戦 対 港 惜敗

◎ソフトテニス

男子	団体準優勝	※22日	プレーオフ出場（優勝で県大会出場）
個人	優勝	3-3	高屋 遼佳 3-5 堀井 陽向 ペア
	優秀選手	高屋 遼佳	堀井 陽向 3-2 橋本 隼 1-3 奥野璃仁
女子	団体3位	※22日	プレーオフ出場（優勝で県大会出場）
個人	3位	3-1	三田 咲来 3-4 前田 望希 ペア
	5位	3-5	清水ひなの 3-3 江崎 由奈 ペア
	5位	3-1	齋藤小乃葉 2-4 岩城 永愛 ペア

◎剣道 個人

3位 3-5 荒木 誉 優秀選手 荒木 誉

◎サッカー

準優勝 ※23日 プレーオフ出場（優勝で県大会出場）
優秀選手 3-1 東谷 光純 2-1 中山 優空

◎バスケットボール

男子 対港 惜敗
女子 優勝



優秀選手 3-1 山本美憂 3-2 杉 有悠
3-4 小林紗也 3-4 船津芽以

◎バレーボール

決勝トーナメント 1回戦敗退



◎バドミントン

男子 団体優勝

個人 シングルス 優勝 3-4 池山 橙希
ダブルス 優勝 3-1 立井 悠斗 3-3 奥村 簾樹 ペア
3位 3-3 中野壮一郎 3-4 荻田 天斗 ペア

優秀選手 池山 橙希 立井 悠斗 奥村 簾樹 3-5 浅井侑汰

女子 団体準優勝

個人 シングルス 3位 1-4 西岡 海音
ダブルス 3位 3-4 山本 陽夏 2-1 海瀬 叶歩 ペア
優秀選手 西岡 海音 山本 陽夏 3-4 林 琴音

◎卓球 団体予選リーグ敗退

祝！県大会出場決定

7月20日現在

ソフトテニス

個人 男子 高屋 遼佳・堀井 陽向 ペア
女子 三田 咲来・前田 望希 ペア 清水 ひなの・江崎 由奈 ペア
齋藤 小乃葉・岩城 永愛 ペア

剣道 個人 荒木 誉

バドミントン 男子団体 女子団体

個人 男子 シングルス 池山 橙希 浅井侑汰
ダブルス 立井 悠斗・奥村 簾樹 ペア 中野 壮一郎・荻田天斗 ペア
3-2 谷岡 繕 ・ 3-3 松岡良波 ペア

個人 女子 シングルス 西岡 海音 林 琴音 平賀 心那
ダブルス 山本 陽夏・海瀬 叶歩 ペア 林 音羽・濱田 璃乃 ペア
3-5 中村 美陽 ・ 3-4 服部 梨亜 ペア

バスケットボール 女子

～ 保護者のみな様へ ～

日頃は、倉田山中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。明日から夏季休業になりますが、まだ感染症が終息したわけではありません。また、熱中症にも十分注意しながら、夏休みの健康管理をお願いいたします。

先日は、暑い中懇談会にご出席いただき、ありがとうございました。懇談会の時だけでなく、何かありましたら学校までご連絡ください。これからも、ご家庭と学校としっかり連携して、子どもたちを支援していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。